
 

 

SERVIÇO PÚBLICO FEDERAL 
MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO 
UNIVERSIDADE FEDERAL DO PARÁ 
CAMPUS UNIVERSITÁRIO DE TUCURUÍ 

 
 

ATA DO CONSELHO DO CAMPUS UNIVERSITÁRIO DE TUCURUÍ 
(27.01.2017) 

 
Ata da 1ª Reunião Ordinária do Conselho 
do Campus Universitário de Tucuruí da 
Universidade Federal do Pará. 
 

 

Ao vigésimo sétimo dia do mês de janeiro de dois mil e dezessete, às 1 

nove horas reuniu-se o Conselho do Campus Universitário de Tucuruí – 2 

CAMTUC, convocado por meio do Memo. Circular n.º 003/2017-S.E. 3 

CAMTUC/UFPA, com a presença dos senhores conselheiros: Marcelo 4 

Rassy Teixeira – Coordenador do CAMTUC e Presidente do Conselho, 5 

Heleno Fülber – Vice – Coordenador do CAMTUC, Diego da Silva Dias – 6 

Suplente do Coordenador de Planejamento, Gestão e Avaliação, 7 

Professor Bruno Merlin – Diretor da FECOMP, Professor Jessé Padilha – 8 

Suplente do Diretor da FEM, Professora Fernanda Gouveia – 9 

Representante Docente da FEC, Professor Fabrício – Suplente do Diretor 10 

da FEE, Professor Ewerton Granhen – Representante Docente da FEE, 11 

César Llacctarímay – Suplente do Representante Docente da FAESA, 12 

Professor Rafael de Sousa – Representante Docente da FEC, Joaquim da 13 

Rocha – Representante Técnico Administrativo, Mayara Menezes – 14 

Representante Técnico Administrativo, Maria Vânia Quirino dos Santos 15 

– Representante Técnico Administrativo, Hélio Loiola dos Santos Jr. - 16 

Representante Técnico Administrativo, Hélio Loiola – Representante 17 

Técnico Administrativo, Maico Almeida e Vagner Paz. Registrou-se a 18 

ausência não justificada dos seguintes membros: Professor Ednaldo 19 

Lopes – Representante Docente da FECOMP, Professora Alcione Batista 20 

da Silva – Representante docente da FAESA, Professor Alexandre Beletti 21 

– Suplente do Representante Docente da FECOMP, Ronaldo Raposo – 22 

Suplente do Representante Docente da FEM, Débora Moreira – Diretora 23 

da FEC, Jhonattan Amorim – Representante Docente da FEE, 24 

Representante Discente Adnildo Carvalho Mendes, Representante 25 

Discente Filipe Cavalcanti Fernandes e Representante Discente 26 

Juveniano Gaia. Registrou-se também a ausência justificada do 27 

Professor Otávio Noura – Representante Docente da FECOMP, Professor 28 

Wassin El Banna – Representante Docente da FEM, Bruno Wallacy – 29 

Diretor da FEM, Davi Sales – Diretor da FAESA, Ezequiel Belo – 30 

Representante Docente da FEM, Junior Ishihara – Representante 31 

Docente da FAESA. 1. ABERTURA. O presidente da sessão, professor 32 

Marcelo Rassy cumprimentou a todos os presentes e declarou aberta a 33 

reunião. 2. COMUNICAÇÕES. O Professor Fabrício iniciou a sessão de 34 

informes, comunicando seu pedido de remoção para o campus Belém e 35 
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esclareceu todos os empasses desse processo, tendo em vista que foi 36 

aprovado no concurso, mas quer conseguir a remoção para não sofrer 37 

atraso nas suas progressões funcionais. Informou também que, 38 

independente do que for resolvido - conseguindo a remoção ou tendo 39 

que assumir a vaga voltando alguns níveis de carreira, irá para o 40 

campus Belém. O professor Marcelo Rassy esclareceu para os 41 

conselheiros a situação do professor Fabrício e pediu que os mesmos 42 

refletissem sobre o caso do professor e que esse assunto entre como 43 

ponto de pauta nesta reunião e que haja quebra de interstício. Os 44 

conselheiros foram favoráveis ao pleito e este ponto será discutido como 45 

último ponto de pauta. O servidor Hélio, de posse da palavra, informou 46 

que haverá uma reunião no próximo dia 31 de janeiro de 2017 com 47 

todos os diretores das faculdades para discutir a respeito do 48 

planejamento do 1º semestre referente a eventos que pretende-se 49 

implementar no CAMTUC. Nesta reunião serão apresentadas as 50 

informações coletadas e as propostas que serão discutidas, servirá de 51 

base para que o calendário seja montado em conjunto. O professor 52 

Bruno Merlin informou que no dia 31 de janeiro de 2017, também 53 

acontecerá a reunião do CONSUN em Belém e, por isso não poderá 54 

comparecer na reunião supracitada. Diante disso o professor Bruno 55 

pede que verifiquem a possibilidade da data da reunião ser alterada 56 

para o dia 02 de janeiro. Hélio avisou que entrará em contado com os 57 

outros integrantes e, se for do consenso de todos, a data será alterada. 58 

O professor Marcelo tomou posse da palavra novamente e comunicou a 59 

todos, que no dia 30 de janeiro de 2017 (segunda-feira), às 10h30min, 60 

haverá uma reunião em Belém, cujo tema é: Assuntos relacionados a 61 

formação inicial, índice de retenção, evasão e aproveitamento para 62 

compreender os gargalos da graduação que nossa instituição oferta. O 63 

Pró-reitor de ensino chamou os coordenadores para esta reunião, no 64 

entanto, o professor não garantiu sua chegada a tempo.  A professora 65 

Fernanda Gouveia informou sobre a mudança na direção da Faculdade 66 

de Engenharia Civil – FEC, pois a professora Débora sairá de licença 67 

maternidade, durante este período a FEC, terá como diretora a 68 

professora Karyme, diante disto, o professor Marcelo retoma a palavra e 69 

diz que este processo ainda será apreciado por este conselho, pois 70 

cumprirá todos os ritos necessários, assim a palavra é retomada a 71 

professora Fernanda, para que este conclua os seus informes, com a 72 

palavra, informa também sobre a parceria firmada com o exército na 73 

questão de manutenção predial, limpeza, roçagem etc. do CAMTUC. A 74 

ideia é de ofertar minicursos e, em contrapartida, eles dão esse auxílio. 75 

Comunicou que, inclusive, uma equipe de militares já fez roçagem e 76 

limpeza nos laboratórios de Engenharia Mecânica e Civil, além de terem 77 

feito a pintura do laboratório de sistemas embarcados. Finalizando, 78 

avisa que, caso haja alguma demanda, entre em contato com ela. O 79 
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professor Marcelo Rassy enfatizou que esse projeto é da professora 80 

Fernanda, onde a coordenação do campus não tem gerencia nenhuma, 81 

sendo total mérito da professora a conquista dessa parceria. O servidor 82 

Joaquim pediu a palavra e informou que, desde setembro de 2016, a 83 

equipe multidisciplinar está realizando um levantamento das condições 84 

de saúde e qualidade de vida. Disse que alguns servidores já foram 85 

convocados, mas com a greve tiveram que dar uma pausa no estudo, 86 

retomando agora em janeiro com projeto, porém a equipe está com 87 

dificuldade de fazer com que todos participem e pede a colaboração de 88 

todos e que os professores participem da pesquisa. Informou também 89 

que, na terça-feira (31/01/2017), às 14h30, em alusão ao janeiro 90 

branco – que é o mês da saúde mental, acontecerá um cine debate no 91 

CAMTUC e convida todos a participar. 3. DISCUSSÃO E APROVAÇÃO 92 

DA ATA DA 10º REUNIÃO ORDINÁRIA DE 24/11/2016. O professor 93 

Marcelo Rassy confirmou com a secretária executiva se a Ata da 10ª 94 

Reunião Ordinária do Conselho do CAMTUC foi enviada via correio 95 

eletrônico aos conselheiros. Não havendo nenhuma solicitação de 96 

correção e nenhuma objeção dos presentes, a ata foi homologada. Em 97 

seguida discutiu-se o próximo ponto de pauta: 4. LEITURA DO 98 

EXPEDIENTE. Não houve. 5. ORDEM DO DIA. 5.1. Proposta prévia 99 

do Calendário de Reuniões Ordinárias do Conselho do CAMTUC. A 100 

proposta do calendário referente as Reuniões Ordinárias do Conselho 101 

para 2017 foi apresentada pela Secretária Executiva do CAMTUC, 102 

Pollyanna Veiga, tendo como dia de reunião sempre a quarta quinta-103 

feira do mês, podendo ter alterações, dependendo do calendário da 104 

SEGE. Após apresentação, o professor Marcelo Rassy abriu para 105 

votação e aprovação dos Conselheiros, que aprovaram por unanimidade 106 

a sugestão. 5.2 Apresentação do PDI 2016/2025 aprovado no 107 

CONSUN em 22/12/2016. O presidente da sessão, Marcelo Rassy, 108 

apresentou aos conselheiros o PDI aprovado no CONSUN em 109 

22/12/2016, que contém, apenas, um curso programado para 110 

implementação no Campus de Tucuruí da UFPA, sendo este Engenharia 111 

de Pesca, com previsão de ser implementado no ano de 2020. Os 112 

Conselheiros apreciaram o documento. 5.3 Proposta de Revisão do 113 

PDI da UFPA para inclusão de novos cursos de Graduação, 114 

Licenciatura e Bacharelado para Tucuruí. O presidente da sessão 115 

informou aos conselheiros a possibilidade da inclusão de mais cursos 116 

no PDI para serem ofertados no CAMTUC. Apresentou a proposta de 117 

mais 4 cursos, além do curso de Engenharia de Pesca que já consta no 118 

PDI aprovado em dezembro de 2016, sejam apresentados para inclusão 119 

no cronograma de implementação de cursos. Após discussões foi 120 

decidido, pelos Conselheiros, que cinco cursos sejam incluídos no PDI, 121 

sendo esses discutidos em reunião: Licenciatura em Física – para 2019, 122 

Licenciatura Letras-libras – para 2019, Pedagogia – para 2020, 123 
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Medicina – para 2021 e Engenharia Florestal – para 2022. Foi, então, 124 

decidido por unanimidade no conselho que estes sejam os cursos 125 

incluídos. Após votação, o professor Marcelo encerrou a discussão desse 126 

ponto de pauta. 5.4 Homologação de Resultado Final e 127 

Encerramento de Concurso. Processo seletivo para provimento de 128 

docente da carreira Magistério Superior – Efetivo. Tema: 129 

GEOTECNIA: MECÂNICA DOS SOLOS E FUNDAÇÕES. UMA VAGA. 130 

Relatora: Edileuza Almeida. Na ausência da Relatora Edileuza, o 131 

professor Ewerton Granhen tomou a palavra, e informou que a câmara 132 

recebeu e apreciou os documentos constituintes no processo 133 

013101/2016-68 referentes ao concurso tema: Geotecnia: Mecânica dos 134 

Solos e Fundações, edital nº 252, de 28 de julho de 2016. Composição 135 

da Banca Examinadora: Prof. Dr. Aarão Ferreira Lima Neto – presidente, 136 

Prof. Dr. Rafael Araújo de Sousa – membro e Prof. Dr. Maurício de Pina 137 

Ferreira – membro. Conforme documentos, o concurso teve 03 138 

candidatos com inscrições homologadas: DAVI BARBOSA COSTA DA 139 

SILVA, GRAZIELLE TIGRE DE SOUZA E RAFAELA NAZARETH 140 

PINHEIRO DE OLIVEIRA SILVEIRA. A candidata RAFAELA NAZARETH 141 

PINHEIRO DE OLIVEIRA SILVEIRA foi desclassificada na primeira etapa 142 

por ausência na prova escrita. Portanto, tendo como resultado final o 143 

candidato DAVI BARBOSA COSTA DA SILVA aprovado com conceito 144 

EXCELENTE e a candidata GRAZIELLE TIGRE DE SOUZA aprovada 145 

com conceito BOM. Após avaliação dos documentos a Câmara sugere a 146 

aprovação da homologação do Resultado Final do concurso e seu 147 

encerramento conforme apresentado pela Comissão Examinadora. O 148 

professor Marcelo Rassy, então, abriu para votação dos conselheiros, 149 

que aprovaram por unanimidade a homologação do resultado final e o 150 

encerramento do concurso. 5.5. Resultado Final e Encerramento de 151 

Concurso. Processo Seletivo para provimento de docente da 152 

carreira de Magistério Superior – Efetivo. Tema: ENGENHARIA E 153 

MEIO AMBIENTE. UMA VAGA. Relatora: Edileuza Almeida. Ainda sob 154 

posse da palavra, o professor Ewerton relatou que a câmara recebeu e 155 

apreciou os documentos constituintes no processo 018010/2016-19 156 

referentes ao concurso tema: Engenharia e Meio Ambiente, Edital nº 157 

252, de 28 de julho de 2016. Composição da Banca Examinadora: Prof. 158 

Dr. Júnior Hiroyuki Ishihara – presidente, Profª. Drª Karyme do Socorro 159 

de Souza Vilhena – membro e Prof. Dr. Marcelo Rassy Teixeira – 160 

membro. Conforme documentos, o concurso teve 01 candidata com 161 

inscrição homologada: ETIENE ELLAYNE MEIRELES DA ROCHA, que 162 

compareceu em todas as etapas e teve como resultado final a 163 

classificação com conceito BOM. Após avaliação dos documentos a 164 

câmara sugere a aprovação da homologação do Resultado Final do 165 

concurso e seu encerramento conforme apresentado pela Comissão 166 

Examinadora. O presidente da sessão, então, abriu para votação dos 167 
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conselheiros, que aprovaram por unanimidade a homologação do 168 

resultado final e o encerramento do concurso.  5.6. INCONSISTÊNCIA 169 

DE CARGA HORÁRIA DE DOCENTES / SISPLAD. Relatora: Edileuza 170 

Almeida. O professor Ewerton apresentou para os conselheiros que a 171 

Câmara considerou a análise da PROPLAN, referente ao processo 172 

006846/2016-71, que trata das justificativas de inconsistências no 173 

SISPLAD, no cumprimento de carga-horária dos docentes deste 174 

campus, em conformidade com a resolução 4074/2010-CONSEPE. 175 

Após análises, a Câmara deliberou as seguintes decisões paras os 176 

docentes: Para o Prof. Me. Andrey Ramos Vieira a câmara sugere a 177 

RETIFICAÇÃO do PIT do 2ª semestre de 2014, onde serão obtidas 32h 178 

de disciplina, 6h de orientação e 1h de reunião, totalizando 39h 179 

semanais; Para a Profª. Me. Taiza Naiana da Silva Ferreira a Câmara 180 

sugere que, em relação ao 1º semestre do ano de 2014, seja registrada a 181 

carga horária resultante do cálculo de proporcionalidade de acordo com 182 

a data de entrada em exercício no campus e a carga horária da 183 

disciplina. Além disso, que a disciplina “segurança na construção civil” 184 

seja vinculada à docente no SIGAA. Quanto ao 2º semestre de 2014, 185 

seja reconhecido o cumprimento de 29 (28h de disciplina e 1h de 186 

administrativa) horas semanais; Para o Prof. Dr. Bruno Merlin em 187 

relação ao 2º semestre do ano de 2014, esta câmara sugere que seja 188 

reconhecido o cumprimento das 40h semanais, ao considerar a sua 189 

portaria de vice-diretor de faculdade no respectivo período. Após tudo 190 

exposto, os conselheiros aprovaram todas as decisões tomadas pela 191 

Câmara. 5.7. Convalidação de Estágio Probatório do Servidor 192 

DANILO SILVA SANTOS. Ocupante do Cargo Técnico 193 

Administrativo, referente ao período de 01/10/2012 a 194 

01/10/2015. De posse da palavra, o presidente da mesa ressaltou que 195 

é necessária a convalidação desse processo, pois já está fora do prazo e 196 

esclareceu todos os questionamentos. Após isso, declarou aberta a 197 

votação dos conselheiros, a qual foi convalidada por unanimidade, 198 

tornando-se assim, para este conselho, válido o estágio probatório deste 199 

servidor. 5.8. Homologação de Estágio Probatório do Servidor 200 

TIAGO MACHADO WANZELER. Ocupante do Cargo Técnico em 201 

Tecnologia da Informação, referente ao período de 19/02/2014 a 202 

19/02/2017. Ainda de posse da palavra, o presidente da mesa expôs o 203 

processo de Estágio Probatório do Servidor Tiago Machado Wanzeler. 204 

Após isso, declarou aberta a votação dos conselheiros para 205 

homologação do Estágio Probatório, a qual foi homologada aprovação de 206 

estágio probatório por unanimidade.  5.9. Homologação da Avaliação 207 

de Desempenho em Estágio Probatório de Maria Vânia Quirino dos 208 

Santos. Relator: Vagner da Silva. O relator Vagner da Silva informou 209 

que houve a apreciação dos documentos pela câmara que analisou que 210 

a avaliação da servidora foi realizada fora do prazo determinado - até o 211 
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último dia útil do 32º mês de iniciado o efetivo exercício no cargo, ou 212 

seja, setembro de 2016 conforme determina o Art. 33 da Resolução do 213 

Estágio Probatório e o parágrafo 1º do Art. 20, da Lei 8.112/1990. 214 

Ainda que passado o prazo orientado pela universidade, sugeriu-se pela 215 

finalização das etapas de avaliação da servidora, pois o processo de 216 

avaliação é imprescindível. Observado o disposto no parágrafo 1º do Art. 217 

20, da Lei 8.112/1990 e Art. 33 da Resolução N. 1.327/2011-Consad, a 218 

homologação do resultado da avaliação deverá ser realizada pelo 219 

dirigente máximo da unidade de lotação do servidor. Portanto, nestes 220 

termos a câmara emitiu parecer favorável ao resultado da avaliação e 221 

indica que o conselho faça o mesmo. Aberto então para votação, os 222 

conselheiros homologaram por unanimidade o parecer da câmara, 223 

aprovando assim o estágio probatório da servidora supracitada. 5.10. 224 

Homologação da Avaliação de Desempenho em Estágio Probatório 225 

de Novax Sacramento dos Reis. Relator: Vagner da Silva. O relator 226 

informou que houve a análise dos documentos pela câmara que 227 

averiguou a avaliação do servidor. Esta foi realizada dentro do prazo 228 

determinado, até o último dia útil do 32º mês de iniciado o efetivo 229 

exercício no cargo. Observado o disposto no parágrafo 1º do Art. 20, da 230 

Lei 8.112/1990 e Art. 33 da Resolução N. 1.327/2011-Consad, a 231 

homologação do resultado da avaliação deverá ser realizada pelo 232 

dirigente máximo da unidade de lotação do servidor. Portanto, nestes 233 

termos a câmara emitiu parecer favorável ao resultado da avaliação. 234 

Aberto então para votação dos conselheiros, o parecer da câmara foi 235 

homologado por unanimidade, tendo assim o servidor aprovado no 236 

estágio probatório. 5.11. Homologação da Avaliação de servidor em 237 

estágio probatório Rafael Araújo de Souza. Relator: Diego Dias. O 238 

relator, Diego, informou que houve a análise dos documentos pela 239 

câmara que averiguou a avaliação do servidor. Esta foi realizada dentro 240 

do prazo determinado, até o último dia útil do 32º mês de iniciado o 241 

efetivo exercício no cargo. Observado o disposto no parágrafo 1º do Art. 242 

20, da Lei 8.112/1990 e Art. 33 da Resolução N. 1.327/2011-Consad, a 243 

homologação do resultado da avaliação deverá ser realizada pelo 244 

dirigente máximo da unidade de lotação do servidor. Portanto, nestes 245 

termos a câmara emitiu parecer favorável ao resultado da avaliação. O 246 

presidente da mesa, então, abriu a reunião para votação dos 247 

conselheiros, no qual o parecer da câmara foi homologado por 248 

unanimidade, tendo assim o servidor aprovado no estágio probatório.  249 

5.12. REGULAMENTO DE TRABALHO DE CONCLUSÃO DE CURSO 250 

(TCC) da Faculdade de Engenharia Sanitária e Ambiental – FAESA. 251 

Relator: Vagner da Silva. O relator, Vagner da Silva, informou que o 252 

Conselho da Faculdade de Engenharia Sanitária e Ambiental se reuniu 253 

sob a direção de David Edson Sales no dia 28 de novembro de 2016 254 

para tratar da minuta de regulamento de trabalho de conclusão de 255 
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curso e outros assuntos. A câmara avaliou os documentos e, de acordo 256 

com capitulo VIII art. 79 do regulamento de graduação da Universidade 257 

Federal do Pará (UFPA), o TCC é uma atividade curricular obrigatória do 258 

projeto político pedagógico dos cursos de graduação, tendo em sua 259 

finalidade sistematizar conhecimento científico, artístico e tecnológico. 260 

Portanto, considerando tudo de acordo com a Resolução nº 4.399 261 

2013/CONSEPE, a câmara emitiu parecer favorável. Sem mais 262 

delongas, o presidente da sessão abriu para votação dos conselheiros, 263 

que aprovaram o parecer. 5.13. Resultado da Eleição para direção da 264 

Faculdade de Engenharia da Computação – FECOMP 2016 – 2018. 265 

Relator: Diego Dias. O relator expôs que a comissão eleitoral, indicada 266 

pelo conselho da faculdade no dia 02 de novembro de 2016, elaborou o 267 

regimento eleitoral para escolha da direção da Faculdade de Engenharia 268 

da Computação, aprovado no conselho da faculdade em reunião no dia 269 

10 de novembro de 2016.  Duas chapas manifestaram interesse, uma 270 

composta com os docentes Clenilson Silveira/Alexandre Ferreira e outra 271 

com os docentes Bruno Merlin/Otávio Teixeira. A eleição ocorreu no dia 272 

29/11/2016 tendo como vencedora a chapa Bruno Merlin/Otávio 273 

Teixeira com 43 votos. Em segundo lugar a chapa Clenilson/Alexandre 274 

Ferreira com 34 votos. A eleição se deu acordo com o regimento 275 

eleitoral. Os dispositivos consultados foram: Regimento Geral Art. 69; 276 

Art. 104; Art. 105; Art. 262; Art. 267; Regimento Interno: Art. 47. 277 

Regimento Eleitoral da FECOMP. Portanto, considerando que o processo 278 

eleitoral atende as exigências contidas no Regimento Geral da UFPA e 279 

no Regimento Interno do CAMTUC, a eleição foi considerada válida e a 280 

câmara emitiu parecer favorável. Após o exposto, foi aberta a sessão 281 

para votação, onde os conselheiros aprovaram o parecer. 5.14. 282 

Resultado de Avaliação de Desempenho para Progressão do Docente 283 

Francisco das Chagas de Oliveira Cacela Filho. Relator: Diego Dias. O 284 

relator informou que a comissão reuniu-se para avaliar os documentos 285 

nos quais o docente solicitou progressão funcional da categoria docente 286 

Classe B – Assistente nível I para a Classe B – Assistente nível II, por ter 287 

cumprido o interstício de 24 meses, a saber, 16/07/2012 a 288 

16/07/2014. A comissão de avaliação foi composta pelos membros 289 

indicados: Prof. Dr. Karlo Queiroz da Costa, Prof. Dr. Marcelo Rassy 290 

Teixeira e Prof. Dr. Yarnel de Oliveira Campos. Tal comissão de 291 

avaliação emitiu parecer favorável à progressão do servidor, visto que 292 

sua pontuação, 80 pontos, atende o mínimo de 80 pontos exigidos de 293 

acordo com o art. 12 da resolução nº 4.644 do CONSEPE. A Câmara, 294 

então, emitiu parecer favorável ao pedido. Em seguida o Presidente da 295 

sessão levou à votação o parecer emitido, e o mesmo foi aprovado por 296 

unanimidade pelos demais conselheiros. 5.15. Indicação de Comissão 297 

de Avaliação de Desempenho do docente Karlo Queiroz da Costa. 298 

Relator: Diego Dias. O relator, Diego Dias, informou que a Câmara 299 
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analisou os documentos: Memorando SN-FEE/2017-CAMTUC - 300 

indicando os membros da banca e Relatório de progressão docente. 301 

Nestes, o docente Karlo Queiroz da Costa, cargo ocupado na categoria 302 

docente Classe D – Associado nível I, solicita concessão de progressão 303 

funcional, para a Classe D – Associado nível II por ter cumprido o 304 

interstício de 24 meses, 16/08/2014 a 16/08/2016. Para esta 305 

finalidade o vice-diretor da faculdade de engenharia elétrica envia para 306 

análise da câmara a proposta de nomes para compor a banca de 307 

avaliação de desempenho, sendo estes: Prof. (Associado) Dr. André Luiz 308 

Amarante Mesquita. Prof. (Associado) Dr. Dênio Raman Carvalho de 309 

Oliveira, Prof. (Associado) Dr. Alcebíades Negrão Macêdo e Prof. 310 

(Associado) Dr. Claudio José Cavalcante Blanco – suplente e, de acordo 311 

com o avaliado todos atendem aos requisitos. A Câmara considerou que 312 

a proposta está em consonância com as exigências para composição de 313 

Banca de Avaliação de Desempenho, de acordo com a Resolução nº 314 

4.644 2015/CONSEPE e emitiu parecer favorável. E, se aprovados os 315 

nomes no conselho, indicou como Presidente da banca o docente André 316 

Luiz Amarante Mesquita. Após o exposto, o presidente da sessão abriu 317 

para votação dos conselheiros que aprovaram o parecer da Câmara, 318 

bem como a indicação da comissão. 5.16. Indicação de Comissão de 319 

Avaliação de Desempenho do docente Fabrício José Brito Barros. 320 

Relator: Diego Dias. O relator, Diego Dias, informou que a Câmara 321 

analisou os documentos: Memorando SN-FEE/2017-CAMTUC - 322 

indicando os membros da banca e Relatório de progressão docente. 323 

Nestes o docente Fabrício José Brito Barros, cargo ocupado na categoria 324 

docente Classe C – Adjunto nível II, solicita concessão de progressão 325 

funcional, para a Classe C – Adjunto nível III por ter cumprido o 326 

interstício de 24 meses, 13/03/2014 a 13/03/2016. Para esta 327 

finalidade o próprio docente, vice-diretor da faculdade de engenharia 328 

elétrica envia para analise desta câmara a proposta de nomes para 329 

compor a banca de avaliação de desempenho, sendo estes: Prof. 330 

(Associado) Dr. Karlo Queiroz da Costa, Prof. (Associado) Dr. Dênio 331 

Raman Carvalho de Oliveira, Prof. (Associado) Dr. Alcebíades Negrão 332 

Macêdo e Prof. (Associado) Dr. Claudio José Cavalcante Blanco – 333 

suplente e, de acordo com o avaliado todos atendem aos requisitos. A 334 

Câmara considerou que a proposta está em consonância com as 335 

exigências para composição de Banca de Avaliação de Desempenho, de 336 

acordo com a Resolução nº 4.644 2015/CONSEPE e emitiu parecer 337 

favorável. E, se aprovados os nomes no conselho, indicou como 338 

Presidente da banca o docente Karlo Queiroz da Costa. Após o exposto, 339 

o presidente da sessão abriu para votação dos conselheiros que 340 

aprovaram o parecer da Câmara e a indicação da comissão avaliadora. 341 

5.17. Caso do Professor Fabrício – Remoção para Belém. O 342 

presidente da mesa, Professor Marcelo, abre para discussão o caso do 343 
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professor Fabrício e, após várias argumentações, o Conselho deliberou 344 

que faculdade de origem do professor (FEE) emita sua decisão sobre o 345 

assunto e, devido a urgência e brevidade que este assunto requer, o 346 

conselho autoriza que seja emitido o Ad Referendum pelo coordenador, 347 

em consonância a decisão da Faculdade de Engenharia Elétrica. 6. 348 

PROPOSIÇÕES E INDICAÇÕES. Não havendo nada mais a tratar o 349 

presidente do Conselho do CAMTUC agradeceu o comparecimento dos 350 

membros e deu por encerrada a sessão. A reunião foi gravada em vídeo. 351 

E, para constar, foi lavrada a presente Ata, que vai acompanhada da 352 

lista de presença e assinada, por mim, Pollyanna Veiga, Secretária 353 

Executiva do Campus de Tucuruí. 354 


